

PAROISSE SAINT JOSEPH EN PAYS DE FAVERGES

REUNION DE L'EQUIPE D'ANIMATION PASTORALE

MARDI 25 AVRIL 2023

Etaients présents :

Le Père Laurent CROS, Véronique FILOGUET, Nicole GUILLERMIER, Robert MARECHAL, Jean-Claude ROUQUET.

Après avoir prié ensemble, le Père Laurent ouvre la séance à 9H45 et propose de passer à l'examen des points inscrits à l'ordre du jour.

RETOUR SUR LES CELEBRATIONS PASCALES :

Elles se sont bien déroulées avec des fidèles nombreux et recueillis. Les lectures ont été bien lues par chacun, une bonne répartition des intervenants anciens et jeunes a pu être effectuée. Il est demandé pourquoi la lecture de la Passion a lieu lors des Rameaux, puis lors du Vendredi Saint. Le Père Laurent explique qu'après l'entrée de Jésus à Jérusalem, il se prépare à vivre sa Passion. C'est Vatican II qui a souhaité cette préparation au mystère des trois jours Saints. Il ajoute que les rameaux sont un signe de foi et ne sont pas un gri-gri !

PELERINAGE A MYANS :

Le week-end des 15 et 16 avril, le C.C.C avait proposé à ses membres de se retrouver à Myans, un très beau lieu avec un grand centre permettant d'accueillir des pèlerins. Le premier jour fut proposé une messe à 10h, puis un déjeuner en commun et une présentation de la Divine Volonté de Luisa Piccarretta, par le Père Laurent. Luisa Piccarretta est italienne, née en 1865 et décédée en 1947, c'est une mystique qui a eu la révélation de Jésus qui l'a choisi parce que la plus humble et la plus simple et qui lui a fait confiance de sa vie intérieure avec la nécessité de faire sa volonté. Elle a écrit 36 volumes. Les membres du C.C.C. se sont retrouvés ensuite pour dîner autour d'une raclette, puis le lendemain après la messe dominicale, il y eut la présentation de la prière du Cœur de Jean Lafrance.

Il est envisagé de proposer une nouvelle journée de pèlerinage à Myans, à l'ensemble des paroissiens, le jeudi 19 octobre 2023.

PROJET DE PELERINAGE A TURIN :

Un pèlerinage à Turin est projeté du 18 au 22 septembre 2023 pour la paroisse, en co-voiturage et pour un budget d'environ 600€ par personne. Il est prévu de lancer cette idée, afin de voir quelles seraient les personnes intéressées.

REUNION DU CONSEIL ECONOMIQUE :

Cette réunion a eu lieu le vendredi 21 avril 2023, dans une bonne ambiance de travail constructive.

Le Père Laurent a rappelé le rôle du conseil économique, présenté les nouveaux membres appelés à siéger dans cette instance (Nicolas Guillermier et Pierre Cantin).

Les comptes ont été présentés par le trésorier Philippe Blanchard d'une manière claire et synthétique et n'ont pas appelés la moindre observation. Ensuite des informations ont été apportées sur les projets immobiliers (Doussard, Saint Ferréol et les salles de Viuz) puis la situation d'Horizons 210 a été évoquée.

INVITATION DE MONSEIGNEUR LE SAUX POUR UNE JOURNEE DE TRAVAIL PASTORAL :

Il est envisagé d'inviter notre évêque dans la paroisse pour un week-end de travail pastoral. L'évêque présiderait les messes du samedi et du dimanche et les après-midis pourraient être consacrés à une réflexion sur un thème avec l'ensemble des paroissien(nes) qui assurent une mission dans l'Eglise sur notre paroisse.

Un contact sera établi avec le secrétariat de l'évêque dans cette perspective.

CALENDRIER DES ACTIVITES ET CELEBRATIONS ESTIVALES DE LA PAROISSE :

Les membres de l'E.A.P. prennent connaissance du calendrier de ces activités, établi lors de la dernière réunion, notamment des messes dans les villages, le samedi à 18h et les célébrations dans les chapelles tout au long de l'été.

Pour l'Assomption, après la messe de 10h à Faverges et avant la procession de Montmin, à 15h, il est prévu un pique-nique aux Sept Fontaines (plutôt qu'un repas au Chalet de l'Aulps). Le Père Laurent communique aussi le calendrier des mariages qui se dérouleront cet été dans les églises de la paroisse.

REUNION AVEC ALPES 74 POUR HORIZONS 210 :

Il est envisagé une réunion avec les responsables d'ALPES 74, afin d'évoquer la situation d'Horizons 210, déficitaire dans nos comptes, depuis 2021.

Malgré les modifications intervenues au niveau des abonnements, des tarifs, de la diffusion..., le nombre d'abonnés reste faible (250 pour 2023) et ne permet pas d'envisager une situation financière en équilibre.

Il sera donc indispensable d'évoquer :

-une diminution du volume obligatoire du nombre de revues : à chaque parution la paroisse est contrainte de commander 1000 exemplaires. Le Père Laurent signale que cela représente un coût de 7,49€ du numéro, alors que nous le proposons à 4€ avec l'augmentation récente.

-un prorata complémentaire sur la rétribution en provenance des annonceurs

-la suppression des pages communes centrales proposées par Alpes 74, comme pour l'édition d'autres revues du groupe Alpes 74 (par exemple : « Le Lien » de la paroisse de l'Albanais)

En cas d'impossibilité d'obtenir des modifications pour assurer la pérennité de l'édition d'Horizons 210, d'autres solutions devront être envisagées en remplacement, comme par exemple une feuille paroissiale enrichie d'informations locales.

RENCONTRE ANNUELLE DES EQUIPES DE FUNERAILLES :

Il est évoqué les questions pour l'ordre du jour de cette rencontre annuelle qui aura lieu : ce 25 avril à 15h : projection d'une vidéo d'un entretien avec Christian de Cacqueray, le point sur le rôle de chaque équipe dans chaque clocher et surtout savoir qui assure la conduite des cérémonies dans chaque village, les musiques lors de la cérémonie, l'accompagnement après la cérémonie dans l'église et auprès des familles, l'avenir des funérailles à l'église...).

QUESTIONS DIVERSES :

-Le Père Laurent signale que les messes à la maison de retraite à Faverges ont repris et celles-ci ayant lieu dans une petite salle (permettant une plus grande convivialité) au lieu de la grande salle, les messes ont lieu sur deux jeudis (au lieu d'un).

Il estime qu'il serait utile et nécessaire de relancer les prières individuelles, les visites en milieu hospitalier, le sacrement des malades au domicile avec les familles. Il y a une réelle demande de spiritualité !

Véronique, forte de son expérience professionnelle, confirme ce besoin, toutefois certaines personnes qui ont beaucoup aidé les autres durant leur vie, répugnent à demander aide, de peur de déranger.

-Il y aura deux personnes à accompagner dans le catéchuménat et Véronique se chargera de cette mission.

-Il est fait part de la pétition au maire, circulant à Lathuile pour un rétablissement de la sonnerie des cloches, la nuit. Il y a maintenant quelques années suite à la demande d'un ressortissant, le maire avait réduit ces sonneries en les limitant de 7h15 à 19h15, en diminuant aussi leur intensité. Ce statu-quo semble raisonnable et on devrait en rester là, sans entrer dans des conflits et de nouvelles polémiques.

Plus aucune question n'étant soulevée, le Père Laurent clôt la séance à 11h30 et propose une nouvelle réunion le :

Mardi 23 mai 2023 à 9h30 à la maison paroissiale de Faverges